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●司　会　　小林勇次ＳＡＡ

●点　鐘　　須山文夫会長

●斉　唱　　奉仕の理想　斉唱

卓話者紹介　須山文夫会長

2018-19年度ロータリー青少年交換学生　ベルギー派遣

須山なつみ様

青少年交換留学生　須山なつみ様のお母様でらっしゃる

須山由美子様、弟さんの須山智文くんにおいでいただい

ております

ゲスト紹介　須山文夫会長

川崎大師ローターアクト直前会長　熊倉祐太様

公益財団法人　日本相撲協会（元　里山）佐ノ山浩作様

ご挨拶　川崎大師ローターアクト直前会長　熊倉祐太様

いつもお世話になっております。例会中の貴重なお時間

をいただきましてありがとうございます。

私と３年くらいのつきあいをして頂いている里山さんで

すが昨年相撲界を引退しまして親方として活躍をされて

います。来月9月28日に断髪式があります。沢山の人に

知っていただきたいと思い当クラブの例会でも昨年度卓

話をいただきました。

皆さまにもご挨拶をさせていただければと思い本日お時

間をいただきました。

9月3日に川崎大師ロータリークラブ恒例の競馬場でのバ

ーベキューを開催させて頂きますので、昨年来て下さっ

た方も参加されていない方もぜひお時間ありましたら来

て頂ければと思います。よろしくお願いします。

佐ノ山浩作様

尾上部屋　里山改め佐ノ山です。昨年11月九州場所で現

役を引退することとなりました。15年近くの現役生活で

はたくさんの皆さまに応援していただき誠にありがとう

ございました。来月28日に引退襲名披露相撲を行いま

す。国技館の土俵の上で大銀杏を結って最後の取り組

み、化粧まわしの姿を披露させていただきます。お時間

のある方いらっしゃいましたら、来ていただけたら有難

く思います。引退相撲のチラシを配らせていただきたい

と思いますのでご協力の程よろしくお願いします。本日

はまことにありがとうございました。

奨学金授与　須山文夫会長
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米山奨学生　曹実さん

奨学金をいただきありがとうございました。

私は来週月曜日から10日間イタリアに研修にいきます。

うちの学校はイタリアに研究所がありますので5日間イ

タリアの先生のレッスンを受けて最後に発表会も行いま

す。他の3日間はベネチアとミラノも見学にいきます。

イタリアの温度は今日本と同じくらいですが冷房を使わ

ないです。環境を守るためにそれがいいと思います。皆

さままだ暑いのでご自愛下さい。

８月入会祝い　横山俊夫親睦副委員長

会員の入会祝い

　遠藤悦弘会員　昭和62年8月5日　

　内田省治会員　平成25年8月21日

　大﨑克之会員　平成26年8月27日（入会５年）

会員の誕生祝い

　鈴木幹久会員

　野澤隆幸会員

　船木幸雄会員

　工藤和弘会員

　大谷茂会員

奥様誕生日

　須山文夫会員　奥様　由美子様　8月21日

会長報告　須山文夫会長

①RLIが9月8日㈰にあります。まだ申し込みを受付して

おります。皆さま参加いただきますようお願いします。

②前回例会で轟ガバナーがお見えになりました。公式訪

問のお礼がきております。

③クラブ危機管理セミナー　ソシア21で明日ありますが

須山が出席してまいります。

④8月31日14時～青少年交換帰国報告会が行われます。

小机幼稚園で行われます。ご興味がある方いらっしゃい

ましたら事務局までおっしゃってください。今週末まで

が締切です。

幹事報告　八尋匡彦幹事

①回覧　「７クラブ親睦ゴルフ大会」の出欠表、「他ク

ラブの例会変更」

②来週の例会8月28日の例会もここ２階で行います。お

間違いないようにお願いします。

スマイルレポート（ニコニコボックス）星野祐治副会長

布川浩会員

里山さん、熊倉さん本日はよろしくお願いします。須山

なつみさん、卓話ありがとうございます。

八尋匡彦幹事

須山なつみさん、本日の卓話よろしくお願い致します。
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本日のニコニコのテーマ

「須山なつみさん、お帰りなさい！

　　お父様の前での発表、さぞ緊張するでしょうが

　　　　頑張って下さいね。楽しみにしています。」

小林勇次会員、野澤隆幸会員、松井昭三会員

牛山裕子会員、星野祐治会員、工藤和弘会員

秦　琢二会員、竹中裕彦会員、中村眞治会員

出井宏樹会員、遠藤悦弘会員、猪狩佳亮会員

伊藤佳子会員　　　　　　　　合計15,000円

メイクアップ

野澤隆幸会員、林　鶴会員、横山俊夫会員

出井宏樹会員

７月ホームクラブ１００％

遠藤悦弘会員、宮山光男会員、岩井茂次会員

伊藤佳子会員、須山文夫会長、秦　琢二会員

小林勇次会員、牛山裕子会員、猪狩佳亮会員

松井昭三会員、星野祐治会員、八尋匡彦幹事

７月の出席順位

480％　牛山裕子会員

460％　須山文夫会長

260％　八尋匡彦幹事

160％　横山俊夫会員、秦　琢二会員

140％　竹中裕彦会員、鈴木昇二会員、布川　浩会員

120％　出井宏樹会員、星野祐治会員

委員会報告

●青少年奉仕委員会　布川浩委員長

川崎大師ローターアクト9月第一例会のお知らせです。

9/3（火）19：00～川崎競馬場内でBBQ例会を行います。

今回は新横浜ローターアクトクラブとの合同例会です。

登録料はロータリアン7,000円でゲストは3,000円です。

ご家族の参加も大歓迎です。皆様是非ご参加下さい。

卓話

卓話者　須山なつみさん

2590地区から１年間川崎大師クラブさんからベルギーに

行って来ました須山なつみです。

ベルギーに派遣が決まりベルギーとはどんな国なのかを

思い浮かべた時にチョコレートとワッフルしかでてこな

かったんです。何語をしゃべっているのかわからないま

ま行きました。

ベルギーに着いたときに大歓迎してもらった時の写真で

す。左側が私の家族と成田空港での写真で日本を発った

時です。右側の写真がホストファミリーの妹と一緒にベ

ルギー名産であるプリッツ、フライドポテトをいただい

た時の写真です。現地のロータリークラブさんの方と第

１ファミリーの方と一緒に一日を楽しみました。右側の

写真が有名なしょんべん小僧と一緒にとった写真です。

第１ファミリー、第２ファミリー、第３ファミリーにつ

いてです。第１ファミリーとはこれが出迎えてくれたと

きの写真です。大きな文字でようこそ、ようこそと書い

てあります。すごく嬉しかったです。

これはベルギーで有名なアトミアムという建物です。

第２ファミリーはこんな家族です。ホストファミリーの

中で一番家族の多いです。毎日がとてもにぎやかで楽し

いファミリーでした。

出席報告　　　　　　　　　　　伊藤佳子出席副委員長

2239回

2237回

４４
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前々回の修正　メークアップ 名4 57.50
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修正出席率
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第３ファミリーは年の近い男の子が２人ととても優しい

お父さん、お母さんといっしょに最後の時を過ごしまし

た。

ベルギーでのロータリーです。ベルギーのロータリーで

は現地のホストクラブのアンギョンロータリークラブさ

んと川崎大師ロータリークラブのバナーを交換しました。

右の写真がこの前一緒に例会にうかがわせてもらったベ

ルギーからのテオ君のお宅にうかがいテオ君のお父さん

と一緒にバナーを交換しました。バナーを交換した数が

このようになっております。ここが全部バナーになって

います。公式にロータリークラブさんにうかがったもの

もあれば学生同士で交換しあったものもあります。

これは現地でのパワーポイントで、日本の説明とベルギ

ーでの何をしたのかという最後のまとめのようなものを

しました。

右の写真は私にとても優しくしてもらったベルギーのお

ばあちゃんとも呼べるアンさんと一緒に私の出国パーテ

イ、帰国パーテイに訪れてもらったときの写真です。

ベルギーには海があります。ベルギーの海でベルギーの

国旗と一緒に撮った写真です。

これはロンドンにいった時の写真です。こればブリュッ

セルのゴープラスというとても有名な場所で一番最初に

日本人に合い最初のロータリーミーテイングの様子です。

右の浴衣を着ている写真はエキゾチックデイナーという

イベントで各国の学生たちが集って伝統的な料理を振る

舞うという行事でした。いろいろな国旗を掲げて撮りま

した。右のローテックイベントでチョコレート工場へ訪

問という時にいろいろな子たちと写真をとりました。学

校が終ってからの放課後みんなでゴープラスなどにいき

ショッピングなどを楽しみました。ヨーロッパで一番大

きいといわれる動物園でのローテックイベントでの写真

です。

今環境問題に対してすごく気をつかっていてこのデモ行

進では学生たちが学校ストライキという形で学校を休み

毎週木曜日にブリュッセルへヨーロッパ中の高校生たち

約35,000人位が集って環境問題に対して動かない政府や

大人たちへのデモを高校生なりの表現としての環境問題

に対する訴えをしているときの映像です。私も4回ほど

行きました。この写真は同じくブリュッセルで台湾に対

してもう少し考えてみようという、この子たちは台湾へ

の医療や薬について進んでいる活動で私は他にもベルギ

ーに来ている台湾人の留学生とも一緒に行きました。こ

ちらが今ロータリーを通して日本に来ている子たちとと

った写真です。右の写真が去年ベルギーから日本に来た

アレックスくんと今家にいるテオくんと私と埼玉から派

遣されていたりさとブリュッセル観光を少ししました。

同じ地区だということで私が連絡をとって本人同士で何

かアドバイスをし合えればと思いこの機会をつくりまし

た。

ベルギーでの学校生活です。ベルギーでの学校はとても

辛かったです。なぜならまず言語がしゃべれないという

ことと、日本で例えば留学生が来た時にはすごく

Welcomeじゃないですか。でもベルギーは移民文化が発

達しているので日本人やアジア圏などそれほど珍しいも

のではなく日本から来たのね、よろしくねー。と最初は

挨拶をしてくれます。でも日にちが経っていくうちにみ

んなの輪に私は入れなかったので結構難しかったです。

何が一番辛かった？といわれたらベルギーの学校でした。

教室の端でわからない授業を毎時間、９コマあって終る

時間は４時ですがそれがつらくて、一番辛いのが休み時

間でした。休み時間はお昼前にお菓子を食べる時間とお

昼に絶対外に出されます。日本だと教室でご飯を食べる

ことを許されますがそれが許されなく鍵をかけられてし

まいました。その中でもアジアに興味のある子たち、韓

国のKポップなどを通して日本に興味があるといってい

る子たちが一緒に集ってお昼ご飯をレストランで食べた

り毎時間休み時間を過ごすようになりました。この写真

はあちらで開催されたメイドインアジアという名前のエ

クスポジションがありました。簡単に言うとコミケみた

いな感じのものです。大きな会場、幕張メッセのような

場所で日本の文化、漫画などいろいろなものが出店され

たものでした。すごく楽しめました。この写真は今日本

にいる子です。ベルギーのロータリーとして夏休みの短

期の留学として日本に来ています。明日帰ってしまうの

ですがこの前東京で会えてとても楽しい時間が過ごせま

した。

ロータリーでの旅行についてです。パリ旅行とイタリア

旅行です。各国それぞれいろいろな国旗を掲げて皆が集

るときに歌う歌があります。それを歌いながらみんなで

楽しみました。

ベルギー留学で一番大きかったのはロータリーを通して

出会った各国の子たちとのコミュニケーション、そこで

語学力がアップしたりいろいろな情報交換ができたと思

います。6月後半にチェコ旅行に行きました。パリ旅行

に行った時の写真です。私の来ているスエットにパリで

すがベルギーの国旗が描かれているものを着ていきまし

た。中にはブリュッセルと描かれているハードロックカ

フェのものを着ていきました。ピサの斜塔でとった写真

です。イタリア旅行はとても楽しくて３つの中で一番私

は楽しかった旅行だと思います。楽しいだけで終らなく

て先ほども言いましたがいろいろな子たちとのコミュニ

ケーションがあっての楽しい旅行だと思いました。これ

を通して日本では知らなかった各国の情報やこの子たち

の文化はこういうことでこんなに明るい性格が出来上が

っているのだと思ったりもしました。
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そうです。下手でしゃべれませんでした。ネイテイブの

子たちからすればなんでしゃべれないのにこの地に１年

間住むのだろうと、素朴な疑問だと思います。でもそれ

は留学なのでしょうがないじゃないですかと思いました。

それをその場では理解できませんでした。私は下手だか

らね。と答えましたが後々心に傷がついて、その子たち

も日本人だからかもしれないですが、その子たちと関わ

るのを少し減らしました。関わるのをやめてレストラン

で食事をしていたアジアに対して理解の深い女の子たち

と過ごしたら気持ちも楽になり日本はどんななの？ここ

と違うの？ということをいろいろ聞いてくれました。そ

ういうことを通してベルギー移民受入は多いですが個人

個人の理解はどうなんだろうという、日本はもちろん移

民は受け入れていませんがそういう面を通してこういう

方々も１年間留学に行っているのだなと思いました。

学校に帰ってきて日本で１ヶ月過ごしましたが、日本で

１年前は辛かったことなど今は全然辛く感じません。そ

の面での自分の成長というものはあらためて感じました。

大師ロータリークラブの皆さま、１年間ありがとうござ

いました。

謝辞　須山文夫会長

須山なつみさんありがとうございました。

父親という立場にさせていただきすみません。１年間皆

さまからみて成長は多分親の私からみても成長はしてい

ると思うんです。皆さんは１年間をこのほんの数分のパ

ワーポイントだったので十分いままでもいろいろな辛い

経験や楽しい経験も私もこの青少年交換委員会の立場で

楽しい事だけじゃないよとみんなにいってます。たのし

いことだけじゃなく辛いことも経験してきて彼女なりに

成長してきたのかなと思います。皆さま、本当に大師ロ

ータリーの皆さまにお支えいただきましたことを感謝申

し上げまして卓話のお礼ということにかえさせていただ

きたいと思います。

会員の皆さま本当にありがとうございました。

●閉会宣言並びに点鐘　須山文夫会長

本日は多くの皆さま、佐ノ山親方、熊倉くん、曹さん今

日来ていただいてありがとうございました。来週もこの

場での例会になります。また元気にお会いいたしましょ

う。

一緒にアンギャンクラブに派遣されていたベネズエラか

らのダニエラという女の子との話です。この子とはベル

ギーで一番長い時間を過ごしたと思います。学校はもち

ろん、学校の後や他の日にもブリュッセルに一緒に遊び

に行ったり例会にも一緒に参加したりもしました。この

子がいたからこそ私のフランス語力がとても上がったと

思います。ずっと英語で話をしていたのですが彼女があ

る日突然、私たちフランス語でしゃべらない？といって

くれました。その時はいというのがすごくこわかったで

す。でもそこでいいよといいました。それをしてから語

学力が自分でもわかるくらいアップしたと思います。ま

だまだフランス語圏のネイティブには及びませんが日常

会話程度なら出来るようになったのかなと思います。ベ

ネズエラという全然知らなくて、失礼な話をしますが日

本からベルギーに行く前にはベルギーという国がどこに

あるのか、今どういう状況なのかわかりませんでした。

彼女からメキシコとかある南米の方から来たんだよ、母

国語はスペイン語だよと、今ベネズエラはすごく難しい

状況なんだよということをきいてそこではじめて知りま

した。一緒に彼女が隣にいてなんでいろいろな人があな

たの国大丈夫？お父さん、お母さん大丈夫？という質問

をしていたんです。え、なんでだろう。この子はすごく

ホームシックなのかなとかとても簡単に考えていたんで

す。でも実際はそういうものではなく国の状況がとても

難しいという時にベルギー留学に来たという、本人もも

ちろんロータリーで来ていたのですが、この子が直接現

地にいるロータリアンの方にメールを送り私は本当にベ

ルギー留学に行きたいということを書いて今回同じクラ

ブにホストして貰っていたようです。私より１歳下なの

ですが行動力は私の数倍、数万倍あると思います。国が

違うからこそわかった部分もあれば同じ歳だからこそ共

有できた部分もあるのかなと思います。この１年を通し

てこの子の存在は私の中では大きかったと思います。も

う一度彼女に感謝を伝えたいと思います。

　ベルギーでの最後の日、左の写真が第２ホストファミ

リーが病気で空港に来れなくて家の前でとった写真です。

今家にいるテオのお父さん、お母さんが来て下さいまし

た。残念ながらテオ本人はボーイスカウトのキャンプが

ありこの場には来られなかったのですがお父さん、お母

さんがベルギー柄のブレスレットをプレゼントしに来て

くれました。日本人の子はもちろんペルーからベルギー

に来ていた男の子も見送りにきてくれました。最後に私

はBYE-BYEする時にとてもつらくてたくさん涙が出まし

た。でもその涙の量は辛いときもあったけど楽しめた証

拠なのかなと思います。

日本に着いた時の写真です。埼玉のリサと一緒に飛行機

の中でも隣の席をとって一緒にきました。

弟との再会の時です。とても嬉しかったです。

最後に成長という形でまとめたいのですが、ピンが３個

しかついていないものから今着ているこの状態になりま

した。目に見える形での成長なのですが心の中の成長も

あると思います。それは辛かったと言っていた学校で最

初９月、１０月くらいの時に一緒に過ごしていたグルー

プの女の子たちからなんであなたは英語もフランス語も

下手なのにここにいるの？といわれました。正直本当に

日時：２０１９年９月４日㈬は

　　　　通常例会です。

　　　「ロータリーの友精読」

 
船山　佳則／布川　浩／秦　琢ニ

クラブ
会　報
委員会
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７月度　出席報告

布川　二三夫

長 島 　 亨

遠 藤 　 悦 弘

鈴 木 　 幹 久

宮 山 　 光 男

野 沢 　 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 賢 一

嶋 崎 　 嘉 夫

炭 谷 　 博 功

中村  眞治

竹 中 　 裕 彦

久 保 　 博 和

横 山 　 俊 夫

石 渡 　 利 治

布 野 　 真 治

清 水 　 宏 明

矢 野 　 清 久

岩 井 　 茂 次

鈴 木 　 昇 二

伊 藤 　 佳 子

水 口 　 衛

須 山 　 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 　 勇 次

牛 山 　 裕 子

坂 東 　 保 則

船 木 　 幸 雄

沼 田 　 直 輝

出 井 　 宏 樹

内 田 　 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 　 克 之

猪 狩 　 佳 亮

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

田 中 　 伸 介

工 藤 　 和 弘

大 谷 　 茂
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